
１・２年生の交流会
皆さんこんにちは、今週も月曜日になりました
2022が始まってから早半年が過ぎましたね

これからの時期は、受験生は
進路を決めていく大事な時期になりますね

今回は、１・2年生の交流会の
様子をお見せします

作業療法士科では
先輩・後輩間の関わりを
とても大切にしています

学校の雰囲気や
テストについて

先輩に色々
聞いています


